



Hommage à Tancrède Melet, voltigeur

Pierre Mériaux, Conseiller municipal délégué au Tourisme et à la Montagne, tient à rendre hommage au nom de la Ville de Grenoble à Tancrède Melet, artiste de haut vol qui a inventé des cascades et happenings extraordinaires.

Tancrède Melet, nous a fait l'honneur de sa présence à plusieurs reprises lors des rencontres Ciné Montagne de Grenoble.

Après *I Believe I Can Fly* et *Petit Bus Rouge* les années précédentes, Tancrède a présenté l'an dernier *Retour Aux Fjords* dans lequel clowns, base jumpers, highliners, grimpeurs et acrobates de cirque s'associent dans un tourbillon de voltiges humaines. Ces spectacles audacieux aux cascades inédites ont captivé le public grenoblois, ébahi devant les exploits toujours plus surprenants des Flying Frenchies (sa compagnie de voltige).

Pierre Mériaux déclare « *C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris le décès de Tancrède Melet, ce voltigeur audacieux qui nous a charmé avec ses prouesses aussi bien dans les airs, sur terre, que sur un fil. Son inventivité, son sens de l'humour et du respect des sites naturels ou il aimait développer ses activités si originales, mariant la culture, la poésie, la musique, le sport et la montagne, ont marqué les esprits.*

Au nom de la ville de Grenoble et de tous les passionnés de montagne, je tiens à lui rendre aujourd'hui l'hommage qu'il mérite et j'adresse à sa famille et à ses amis mes sincères condoléances dans cette douloureuse épreuve »